第2学年通信 <11月号>



点滴穿石



2024年11月1日発行

GUS GERRATET

修学旅行出発まで、残すところあとわずかです。修学旅行生としての心構えや研修地の下調べは十分にできていますか?長崎ハウステンボス、2日目の班別研修、広島における平和学習、厳島神社と皆さんの「自主性」を重んじた班別行動が中心です。西日本各地の文化的・歴史的価値の高い名所旧跡を訪れ、直接見て・聞いて・触れることで見識を深めてください。また、集団生活を通して、日頃教室では見られない仲間の良さや個性に触れることで、「絆」がより一層深まると思います。

≪ 修学旅行の目的 ≫

- 1. 平和の大切さを認識し、生命の尊さを学ぶ。
- 2. 日本の自然・文化・歴史に触れ、見聞を広げる。
- 3. 集団行動を通じて健康・安全・規律・公衆道徳などの重要性を認識し、社会性を高める。

迅速に行動し、時間厳守を意識しましょう。また、達成度・満足度100%の修学旅行となるよう、 お互い周囲に気を配り、協力して研修を進めていきましょう。

CEREBBERENE?

原爆は当初、日本への使用を想定して開発されたものではありませんでした。ナチス・ドイツの原爆開発を恐れたアインシュタイン博士らが、アメリカの大統領に研究を進言、1942年に大統領が開発計画を承認しました。原爆が完成する前にドイツが降伏したため、日本への使用が決まったのです。



アメリカは投下する都市を京都、広島、横浜、小倉の4つに絞り込み、広島市が第一目標となりました。

原爆投下は、軍事的な目的に加え、戦後の国際秩序を睨んだアメリカの戦略の一環とも指摘されています。アメリカは、ソビエト連邦とともに連合国としてドイツや日本と戦いましたが、特にヨーロッパにおいて戦後の主導権をめぐって対立を深めていました。アメリカは原爆の威力をソビエトに見せつけ、軍事的優位を示そうとしたと考えられています。

当時の日本政府は「無差別性、残虐性を有する本件爆弾を使用せるは人類文化に対する新なる罪悪なり」「非人道的兵器の使用を放棄すべきことを厳重に要求す」とアメリカに抗議しています。

一方で、アメリカや、日本の統治下や占領下にあったアジアの国々などでは、原爆が戦争を終わらせ、 結果として多くの人の命を救った、原爆が日本の支配から解放したと、多くの人が考えています。

こうした中、原爆によって多くの苦難を背負わされた広島や長崎の人々は、「目には目を」という報復や、憎しみを訴えることはありませんでした。むしろ、自分たちの苦しみをほかの誰にも遭わせてはいけないと、「核兵器廃絶」を求めたのです。被爆者の平均年齢が84歳を超えたいま、広島や長崎の人々の思いをどう受け止め、現実に活かしていくのか現地を訪れることのよって考えたいものです。

同級些の活躍

<部活動大会結果> ※関係分のみ(11月23日現在)

ソフトテニス部

ハイスクールジャパカップ出場 A3島崎

陸上競技部

U18陸上競技大会 女子1500m A3篠田(3位)

男子 3000m A 8 長尾 (6位)



≪ 保護者の皆様へ ≫

いよいよ11月12日(火)から修学旅行に出かけます。お子様の体調は万全でしょうか。事前指導を行い、健康・安全についてもお話しさせていただいております。健康管理に留意していただき、ご心配なことがありましたら、早めに担任にご相談ください。

1. 三者懇談会について

12月13日(金)~19日(木)の午後の時間帯に三者懇談会を予定しております。2年生も後期に入り、いよいよ進路決定について具体的なお話を進めていく時期となりました。ご家庭でも「懇談前」によく話し合っていただきたいと思います。何かとお忙しい時期と存じますがよろしくお願いいたします。

≪ 11月行事予定 ≫ 月間目標 ~ 後期中間試験にむけて勉学に励もう ~

日	曜	行 事 内 容
1	金	大学入学共通テスト対策SS補習
2	土	進研11月模試 進研共通テスト模試
3	日	文化の日 岐阜新聞テスト
4	月	11/3 振替
9	土	全コース個別相談会&蛍雪コース見学会②(AM)
11	月	後期中間試験時間割発表 修学旅行事前指導 (5・6限)
12	火	修学旅行(~11/15)
16	土	全統プレ共通模試
18	月	修学旅行事後指導 薬物乱用防止講座
21	木	進学講演会
23	土	勤労感謝の日
26	火	後期中間試験 (一部)
27	水	後期中間試験 (~11/29)

12月の主な予定 8日(日)岐阜新聞テスト④、13日(金)~19日(木)三者懇談会

20日(金)集会、23日(月)冬季休暇・補習(~1/7)

は3年生の進路に関わる行事です。来年度の参考にしてください。

- ※ 行事に関しては、変更になる可能性があります。 BLENDやHPでお知らせしますので、常に確認をお願いします。
- ※ 衣替えについて

11月からは冬服への完全移行期となります。登校時はブレザーを持参し、ネクタイ・リボンは必ず着用してください。